
Pièces 6 Pièces

Référence 82316956

Prix 730 000 €

Cabris
Maison à vendre (06530)
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Cabris,  maison  vue  panoramique  sur  la  mer  et  le  lac  de  Saint-Cassien,  d'environ

180 m² située dans un quartier résidentiel à pied du centre du village.Comprenant

au  rez-de-chaussée  une  entrée,  une  cuisine  indépendante,  un  salon,  salle  à

manger, 3 chambres, une salle de bains, une salle d'eau, une grande terrasse.Au

rez-de-chaussée  une  entrée,  un  séjour,  cuisine,  une  chambre,  salle  d'eau,

chaufferie, garage et cave.Edifiée sur un terrain d'environ 2 811 m².Maison divisée

en  deux  appartements  qui  communiquent  par  un  escalier  intérieur.Travaux  de

remise aux goûts du jour à prévoir.Piscine hors ...

Cabris,  house  with  a  panoramic  view  on  the  sea  and  the  lake  of  Saint-Cassien,

about  approx  180  sq.m  close  from  the  center  of  the  village  and  located  in  a

residential area.Including on the main floor, an entrance, independent kitchen, living

room,  dinning  room,  3  bedrooms,  bathroom,  bathroom  with  shower,  large  and

bright  terrace.On  the  garden  level  an  entrance,  a  living  room,  kitchen,  one

bedroom,  bathroom  with  shower,  garage  and  cellar.Build  on  a  plot  of  land  of

approx  2  811  sq.m.The  house  is  separate  in  two  parts  who  communicate  by  an

inside stairs.Some work need to be done.Aboveground pool ...
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